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◆今後の予定◆ 日程や内容は変わる場合があります。詳細は決まり次第 HP等でお知らせしていきます。 

 
 
 
 
 
 

会場：札幌市生涯学習センターちえりあ 研修室１     参加費：   

① 運動会で育てる学級経営 
およそ一か月続く運動会の練習は１時間１時間の目的を明確にして取り組むこと

で、運動会後の成長に大きな差がつきます。 

  濵田 風太（当会事務局・札幌市立北の沢小学校 教諭） 

② 日常の評価から見える学級経営 
指導と評価は表裏一体。でも評価の仕方に迷いや不安はありませんか？適切な評価

をすることで、子どものやる気は向上します。 

  大谷 岳（当会事務局・札幌市立前田北小学校 教諭） 

③ Q-Uの考え方を生かした学級経営 
ルールとリレーションを意識した具体的な学級経営のポイント 

  平山 佑樹（当会事務局・札幌市立北都小学校 教諭） 

第 2回 学習会７月６日 

～QUの活用について学ぶ（仮） 

平成 29年度 夏の研修会 ８月上旬  

 

当会の研修会

や学習会は楽

な服装でお越

しください。 

お問い合わせ／札幌市学級経営研究会事務局 

札幌市立盤渓小学校内 事務局長 伊藤 

TEL (011)642-3223 
  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

WEB・スマートフォン等  
専用申込みフォームよりお申込みください。 

http://ibasyo.net/form 

 

お問い合わせ／札幌市学級経営研究会事務局 

札幌市立盤渓小学校内 事務局長 伊藤 

TEL (011)642-3223 
  

札学経って何？ 
札幌市学級経営研究会は今年で 23 年目を

迎える少し歴史のある団体です。現役の教師
を中心に、より良い学級経営をめざして学習
会、研究授業、そして、夏・冬の研修を企画
しています。  
無理なく、みんなで、困ったときは助け合

いの精神を大切に、子どもたちのために少し
でもプラスになればと思って活動していま
す。会長は札幌市立常盤小学校の藤島健志校
長です。 

会員になると？ 
会員の方には夏・冬研修会の受講費の優遇

や、ホームページ「居場所.net」の会員専用
コンテンツへのログイン、佐藤政美校長発行
の学級経営通信のダウンロードなどができ
ます。また、学習会や研修の準備や広報、当
日の運営ができる事務局スタッフも合わせ
て募集しています。より理想的な学級を目指
してぜひ一緒に学んでみませんか？ 

 

春の学習会を行いました 
3 月 30 日(金)にちえりあにて、平成 29 年度最

後の企画として、春の学習会を実施しました。春
休み中でご多忙にも関わらず多くの先生に足を
運んでいただき、盛況となりました。 

 

 

 

 

学習会では、集団づくりのプロセス、授業づく
り、保護者対応など 4 月にすぐに使えるテーマを
扱いました。この春採用となった先生方にも多数
ご参加いただき、新しいつながりもできました。
ぜひ今後ともよろしくお願いします。 

≪アンケートより≫ 

・「やっぱり大切なんだ！」と思えることから、「Ｑ-Ｕっ

てそうゆう風に使うことができるんだ！」ということま

で様々なことを勉強させてもらいました。来てよかった

です。ありがとうございました。 

・新年度前の不安な時期に今一度何が大切なのか、何を

大事にすべきなのかということを再確認したり、再発見

することができてよかったです。 

 


